

24/01/2022 06:39 | [Vienne](#) | [POITIERS](#)

Débat A147: « L'État nous balade » selon Gilles Morisseau

La seconde réunion de concertation concernant l'axe Poitiers - Limoges qui s'est déroulée jeudi 20 janvier sur le campus de Poitiers n'a pas fait avancer le dossier. Loin s'en faut. Gilles Morisseau, président de l'association Voies rapides 147-149, maire de Biard et vice-président de Grand-Poitiers, a exprimé une vision tranchée sur la question: « *Je suis contre ce projet d'autoroute. C'est complètement irréaliste quand on sait qu'entre Poitiers et Lussac, c'est un trafic pendulaire avec 70% des gens qui habitent ce secteur. Et que l'on ferait payer pour aller travailler. Il faut faire quelque chose* », a-t-il dit.

Le projet d'autoroute, dont le coût estimé à un milliard d'euros ne peut être envisagé, selon Gilles Morisseau: « *Les collectivités territoriales, la Région, le Département, les communautés d'agglomération ne sont pas prêtes à mettre entre 470 et 770 millions d'euros. C'est un piège que nous fait l'État pour ne pas investir. L'État nous balade, ça va durer trois ans puis tomber à l'eau.* »

Le président de Voies rapides 147-149 réclame « *un contournement sécurisé de toutes les communes jusqu'à Bressuire et Limoges avec des 2 x 2 voies et des tronçons de 2 x 2 voies rapides et gratuits.* »